

Piratas frente a las costas de Caldera: Sujetos secuestraron embarcación pesquera y pidieron millonario rescate para liberar a víctimas



Los tres imputados –actualmente en prisión preventiva– se apropiaron del mando de la nave, por medio de la violencia, logrando someter al capitán y a otros tripulantes.

Un insólito caso de **piratería, motín y secuestro** se produjo en una embarcación pesquera que estaba a la deriva frente a las costas de Caldera, Región de Atacama. Por estos hechos, tres tripulantes fueron detenidos y quedaron en prisión preventiva.

De acuerdo con los antecedentes expuestos por la fiscalía local en la audiencia de formalización, **los tres imputados se encontraban embarcados** como parte de la tripulación de una nave pesquera que

se mantenía a la deriva por un desperfecto.

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

